

«DER Spielplatz & Community»

Der beshiro Playground als Herzstück der Stiftung ist eine digitale Kommunikations-, Kooperations-, Projekt- und Wissensplattform, welche einer globalen Community sowohl den Zugriff auf Expertenwissen, inspirierende Erfolgs-Geschichten, Seminaren, Projekte, deren Status und Impact, Initiativen, Events, Vorträge, Methoden, Finanzierungsmodelle und Kontakte, als auch die Zusammenarbeit & den Erfahrungsaustausch ermöglicht.

Warum?

Im Vorfeld ihrer Gründung hat die Foundation bereits hochwirksame Methoden und Programme entwickelt, welche Tausende von Menschen ermöglicht hat, klar, schnell und mit hoher Wirkungskraft ihre Potenziale zu realisieren. In Zukunft werden weitere Seminare, Lernmittel entwickelt und Experten sowie die Community stellen ihren breiten Erfahrungsschatz sowie Wissen zur Verfügung. All das soll nun weltweit einer breiten Masse an Menschen sowie der Community zur Verfügung gestellt werden. Zugleich soll die Zusammenarbeit sowie der Erfahrungsaustausch aber auch die Mitarbeit an Vorhaben der Stiftung erleichtert und der Aufbau einer weltweiten Community begünstigt werden.

Destinatäre

Alle Beteiligten wie Destinatäre, Donatoren, Unterstützer:innen, Expert:innen oder Botschafter:innen, welche ihren individuellen Sinn & Zweck dank der Vorhaben und Projekte der Foundation realisieren.

Was?

Digitale Plattform, so dass die globale Community bestehend aus allen Destinatären, Donatoren, Unterstützer:innen, Expert:innen oder Botschafter:innen leicht und wirkungsvoll

- auf Methoden, Seminare, Bücher, Interviews, Kongresse, Webinare zugreifen;
- spezifische Vorhaben, welche ihrem individuellen Sinn und Zweck, ihren Werten und der eigenen Vision entsprechen, nicht nur finanziell sondern auch mit ihrem Wissen, ihrer Expertise oder Erfahrung unterstützen;
- ihre eigenen Vorhaben präsentieren;
- im Rahmen diverser Umsetzungs-Initiativen effizient zusammenarbeiten;
- transparent mitverfolgen, welchen Unterschied ihr finanzieller Beitrag macht;
- sich mit dem Kernteam der Stiftung, anderen Donatoren, Investoren sowie Destinatären verbinden.

Wie ?

- Definition eines Kriterienkatalogs für die digitale Plattform: Q3/2024;
- Evaluation geeigneter Anbieter für die Entwicklung und Implementierung der Plattform: Q3/2024
- Digitale Aufarbeitung & Integration bestehender Inhalte und Methoden;
- Live Schaltung der Plattform: 30.11.2024.

Spendenziel

Für die Entwicklung, Umsetzung der Plattform werden insgesamt CHF 750'000.00 benötigt.

Der beshiro Playground, der ein unabdingbares Fundament für ihre gesamte Tätigkeit darstellt, wird als nichtgewinnorientiert in Besitz der beshiro Foundation sein, der auch alle Rechte daran gehören wird.